

## **Polizisten aus Höxter und Holzminden ziehen 19-jährigen Audi-Fahrer aus dem Verkehr**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 08. November 2018 um 20:19 Uhr

---

### **Zu schnell durch verkehrsberuhigte Zone**

### **Keine Fahrerlaubnis, falsches Kennzeichen - Polizisten aus Höxter und Holzminden ziehen 19-jährigen Audi-Fahrer aus dem Verkehr**

Donnerstag 8. November 2018 - **Holzminden (wbn)**. Ein Audi TT, der mit entstempeltem Kennzeichen in Holzminden unterwegs war! Das war einem Polizisten aus Höxter aufgefallen, der sich privat in Holzminden aufhielt und umgehend seine Kollegen informierte.

Der außer Dienst befindliche Polizist nahm die Verfolgung auf und versuchte den Audi-Fahrer zum Anhalten zu bewegen. Doch der gab erst recht Gas – und das in einem absolut verkehrsberuhigten Bereich!

Fortsetzung von Seite 1

Bei der anschließenden Kontrolle seitens der Polizeikollegen aus Holzminden war schnell klar warum sich der 19-Jährige, der am Steuer des Audi-TT in unverantwortlicher Weise durch die Innenstadt bewegte, so spritzig aus dem Staub machen wollte. Er hatte keine Fahrerlaubnis, das Kennzeichen war niemals für den Audi bestimmt und es lagen einige Versicherungsverstöße vor. Nachfolgend der Polizeibericht aus Holzminden: „Bereits am Dienstag gegen 14:30 Uhr bekam die Polizei Holzminden einen Einsatz in die Neue Straße.

Dort sei ein Polizist aus Höxter privat mit seinem Pkw unterwegs und verfolge einen Holzmindener Audi TT! Dem Beamten war der PKW aufgrund entstempelter Kennzeichen aufgefallen, woraufhin er die Leitstelle informierte. Es kam sogar noch heftiger. Während dem Versuch, den PKW zum Anhalten zu bewegen, fuhr dieser mit deutlich überhöhter

## **Polizisten aus Höxter und Holzminden ziehen 19-jährigen Audi-Fahrer aus dem Verkehr**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 08. November 2018 um 20:19 Uhr

---

Geschwindigkeit durch einen verkehrsberuhigten Bereich! Dabei passierte nur durch ein Zufall nichts Schlimmeres. Bei einer anschließenden Kontrolle fiel auf, dass die Kennzeichen zudem nie auf den Audi zugelassen waren.

Außerdem war der 19-Jährige Fahrzeugführer aus Holzminden nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Somit erwartet den jungen Mann ein ordentliches Paket: Urkundenfälschung, Fahren ohne Fahrerlaubnis sowie der Verdacht des gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr und die entsprechenden Verstöße!“